

Близнец Степан Прокопьевич

[Уразов, В. Бригадир-коммунист](#) / В. Уразов // Коммунар. – 1961. – 20 августа. – С. 3.

[Коваленко, В. Звезды Героя](#) / В. Коваленко // Восточно-Сибирская правда. – 1966. – 3 сентября. – С. 2.

[Летопись села Чеботариха: неопубликованный документ](#) / ред. Т. М. Дубынина; МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека". – 2017. – 17 с.: фот.

[Горохов, В. Приходи, весна!](#) / В. Горохов // Восточно-Сибирская правда. – 1963. – 26 марта. – С. 1.

[Педагоги и выпускники прошлых лет, которыми мы гордимся](#) // Сельская новь. – 2020. – 2 октября. – С. 4.

[Степанович, В. Бригадир](#) / В. Степанович // Восточно-Сибирская правда. – 1966. – 22 октября. – С. 1.

[Сельский механизатор](#) // Восточно-Сибирская правда. – 1966. – 2 августа. – С. 1.

[Шамонина, Л. И в тылу ковали Победу](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2005. – 6 мая. – С. 13.

[Край наш Заларинский: календарь знаменательных и памятных дат по Заларинскому району на 2014 г.](#) / Комитет по культуре МО "Заларинский район", Заларинская централизованная библиотечная система, Методико-библиографический отдел; составитель Н. А. Ильина; ответственный за выпуск С. Ю. Выборова. – 2013. – 15 с.

[Руководящие органы райкома, избранные на XXI районной партийной конференции: Члены райкома КПСС](#) // По ленинскому пути. – 1967. – 20 декабря. – С. 1.

[Кашко, Л. Наше село](#) / Л. Кашко // По ленинскому пути. – 1987. – 27 октября. – С. 2.

[Избранные депутаты в Куйтунский районный Совет депутатов трудящихся](#) // По ленинскому пути. – 1967. – 17 марта. – С. 1.

[Туманов, В. В бригаде героя](#) / В. Туманов // По ленинскому пути. – 1967. – 10 сентября. – С. 1.

[Белик, В. Комплексную механизацию-на поля и фермы: 1. Машина. Поле. Урожай](#) / В. Белик // Восточно-Сибирская правда. – 1966. – 11 ноября. – С. 2.

[Куйтунская земля - ты Родина моя: сб. материалов: издание посвящено 95-летию Куйтунского района](#) / МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека"); сост. Т. М. Дубынина; ред.: С. Н. Юрченко, Е. М. Кравцова; отв. ред. Т. Д. Шаура. – Куйтун: [б. и.], 2021. – 78 с.: фот.

[«Орденосцы Ленина – мы славим ваши имена»: биобиблиографический сборник](#) / МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека"; составитель Т. М. Дубынина. – 2021. – 26-27 с.: фот.

[Жоголева, А. Сегодня-всесоюзный день работников сельского хозяйства: Мы-крестьяне](#) / А. Жоголева // Восточно-Сибирская правда. – 1968. – 3 октября. – С. 26-27.

[Роман, Б. Новь Чеботарихи](#) / Б. Роман // Восточно-Сибирская правда. – 1966. – 30 декабря. – С. 2.

[Ходий, В. Селу-квалифицированные кадры](#) / В. Ходий // Восточно-Сибирская правда. – 1969. – 14 марта. – С. 2.

[Кравченко, Ю. А. На пороге жатвы](#) / Ю. А. Кравченко // Восточно-Сибирская правда. – 1966. – 27 июля. – С. 2.

[Аржиков, А. Все профессии хороши-выбирай на вкус: Добро пожаловать к нам!](#) / А. Аржиков // Свет октября. – 1980. – 18 июня. – С. 4.

[Петровичев, Г. Всему основа-труд](#) / Г. Петровичев // По ленинскому пути. – 1969. – 23 июля. – С. 1-2.

[Коленченко, Т. Я б в рабочие пошел...](#) / Т. Коленченко // Свет октября. – 1977. – 1 июня. – С. 3-4.

[Избрал тебя народ](#) // По ленинскому пути. – 1968. – 16 мая. – С. 1.

[Участники ВДНХ СССР, награжденные дипломами и медалями по Куйтунскому району в 1967 году](#) // По ленинскому пути. – 1968. – 3 февраля. – С. 3.

[В бригаде Героя-ребята геройские](#) // По ленинскому пути. – 1968. – 3 октября. – С. 2.

[Андреев, И. Агрегат возглавил комсомолец](#) / И. Андреев // По ленинскому пути. – 1966. – 26 мая. – С. 3.

Андреев, И. Крепи, наш труд упорный, могущество страны! / И. Андреев // По ленинскому пути. – 1966. – 22 июля. – С. 1-2.

[Каждый работал на износ](#) // Отчий край. – 2001. – 9 июня. – С. 4.

[Шамонина, Л. Всегда жила верой в лучшее](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2010. – 5 марта. – С. 6.

[Воодушевляющие перспективы](#) // По ленинскому пути. – 1970. – 1 января. – С. 3.

[С. П. Близнец](#) / Л. А. Исаков, В. П. Белик, Н. А. Сосновский [и др.] // По ленинскому пути. – 1970. – 17 июня. – С. 4.

[На просторах полей колхозных](#) // По ленинскому пути. – 1970. – 1 мая. – С. 1.

[Васильев, П. От земли все богатство](#) / П. Васильев // По ленинскому пути. – 1969. – 2 октября. – С. 2.

[Чуешов, Г. Потянулись люди к знаниям](#) / Г. Чуешов // Ленинский путь. – 1964. – 30 декабря. – С. 2.

[Сосновский, В. В отряде Степана Близнец](#) / В. Сосновский // Ленинский путь. – 1964. – 13 марта. – С. 1.

[Андреев, И. В бригаде героя](#) / И. Андреев // По ленинскому пути. – 1966. – 25 сентября. – С. 3.

[Андреев, И. Идет по земле человек](#) / И. Андреев // По ленинскому пути. – 1966. – 3 июля. – С. 3.

[Березкин, Г. Поехал кукурузовод путешествовать](#) / Г. Березкин // По ленинскому пути. – 1966. – 9 октября. – С. 3.

[Васильев, П. Теперь-за дело](#) / П. Васильев // По ленинскому пути. – 1969. – 20 декабря. – С. 3.

[Пулин, Г. И хорошее настроение](#) / Г. Пулин // По ленинскому пути. – 1969. – 2 июля. – С. 3.

[Навстречу Всесоюзному съезду колхозников: Советуются колхозники](#) // По ленинскому пути. – 1969. – 8 октября. – С. 2.

[Шестак, И. Праздник «Слава труду!»](#) / И. Шестак // Красное знамя. – 1969. – 1 августа. – С. 3.